



© Laure Devenelle

La Couleur du Merveilleux

Laure Devenelle

Un monde de papier coloré, aussi délicat que merveilleux pour redécouvrir la beauté et la fragilité qui nous entourent.

Quoi de plus léger que le papier pour laisser s'envoler nos pensées ? Dans un univers merveilleux où les contes se parent de couleurs et le surnaturel a le droit de cité, Laure Devenelle rend hommage au papier, matière accessible à tous et symbole historique d'échange entre les êtres. Matière fragile, le papier est pourtant issu d'un être fort : l'arbre, représentant incontestable de la nature et des 4 éléments. Comme un clin d'œil à la Terre mère, les œuvres et les compositions colorées de Laure Devenelle célèbrent la nature, l'harmonie et la joie du vivant. Instants figés et beauté fragile s'associent à la démarche responsable de l'artiste qui vous invite à construire avec elle une œuvre tout en délicatesse. Dans un va et vient de couleurs, observez ce monde précieux où fête foraine et féerie gourmande vont de pair avec une nature fantastique et subtile.

Art du Papier

22 novembre

→ 25 février

Vernissage / table ronde

mar 22 nov. 18h

Samedi commenté

21 janv. 14h

 Salle d'exposition et Forum Odysseus

 Installation Scénographie

Rendez-vous

Vacances de Noël

→ Stage avec la MJC des Arts

Samedi 21 janv.

→ 14 h Visite commentée de l'exposition et Nuit de la lecture (gratuit)

26 au 29 mai

Festival Luluberlu

→ Retrouvez les créations qu'elle a inspirées à la MJC des arts et aux élèves des écoles de Blagnac